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Sig. Presidente del Consiglio Comunale;

Sigg. Capigruppo Consiliari;

Sigg. Consiglieri Comunali

Il semestre appena concluso ha rappresentato sicuamente una tappa molto importante per il
prosieguo dell'attivita di rilancio della nostra comunità, awiata dall'attuale Amministazione
Comunale sir dalla data dell'insediamento, awenuto a seguito delle elezioni amministrative p€r
I'elezione diretta del Sindaco ed il dnnovo del Consislio Comunale che si sono tenute in daîa 26 e
27 maggio 2002.

L Amministrazione ed il Consiglio Comunale, infatti, per la prima volt4 hanno avuto la
possibiliu di programmare tutte q attivitrà che sararuro awiate già nel corso del corrente anno
nonché negli anni a seguirc, il tutto nel dspetto del pfogramma politico-amministrativo sottoposto ai
cittadini gaggesi in occasione delle consultazioni arnministrative del maggio 2002 e, che ha
consentito la elezione della scrivente alla carica di Sindaco. Infatti, è stato svolto un grande lavoro
di pianificazione nel pieno .ispetto della legislazione vigente, a partire dall'adozione del bilancio di
previsione, il quale, sicuramente mpprcsenta il gmnde contenitore di tutte le iniziative che
l'Amministmzione intende pone il essere e che saranno abbondantemente illustak nel corso del
prosieguo della presente relazione.

L" ouou" no.-" legislative, intodotte nel corso degli ultimi anni, impo[gono, infatti una
programmazione di tutte le attività che I'Amrninistazione inîende avviare nel corso di ogni
eserciio di rifedmento, soprattutto per ciò che riguada anche la compatibilità tra le Fevisioni e la
conseguente allocazione della spesa all'intemo degli interventi di bilaDcio. IDfatti a tal uopo si
ricorda l'adozioae del programma triennale delle Opere Pubbliche per il triennio 2003/2005 nonché
del piano annuale, dove oc.core dare copertura finanziaria csta a tuÍe le opere incluse il cui awio è
previsto nel corso del corrgnte esercizio finanziario. Tale programmazione si rende alÍ€sì necessada
anche in virtù dell'obbligo imposîo dalle leggi finanziarie statale e regionale che impongono di
destina.e il 5olo delle risorse concesse dallo Stato €d il 25Yo di quelle concesse dalla Regione
Siciliana a specifica destinazione w Ia rcalíz.zazione di investimenti nel teÍitorio. Tra le varie
Fogranmazioni poste in essere occone ricordare anche quella relativa ai servizi sociali di cui si
relazionerà nel prosieguo della presenîe.

Non posso concludere questa brgve premessa senza rsnderc rm sentito ringraziamento a tutti
i dipendenti comunali p€r la grande professionalità dimostrata nella predisposizione di tutti gli
adempimenti propedeutici alle varie programmazioni effettuate dall'Amministraz ione e dal
Consiglio Comunale, magistralmente coordinati dal Segretario Comunale, dott.ssa Antonietla
Cundari, alla quale porgo un dngraziamento particolare anche per essersi assunîa I'onere del
coordinamento, per un luúgo peúodo, dell'ufficio finanziario dell'Ente a seguito dell'immahùa
dipartita dell'amico dott. Nino Castorin4 il tutto, naturalmente, svolto in foma del tutto gratuiúa.

P.e-"".o qu*to sopra passo alla illustrazione dei passaggi più imponanti che hanno
carattedzzato il s€condo s€mestre di sindacatura della scivente.
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In data lll04l20o3 con deliberazione consiliare no 18' è stato approvato il bilancio dì

previsione relativo all,esercizio finanziario 2003 nonché il bilancio plufiennale relativo al periodo

200312005. Appare superfluo úcordare come il settore finanziario rappreseùti I'aderia p'incipale

dalla quale si dipafono tutte le iniziative dell'Amministrazione; per tale ragione' sin dalla data di

insediamento dell'Amministr^zione, l'aspetto finanziario dell'Ente è staÎo particolamente

attenzionato a seguito, anche, di tutte le vicissitudini inÎeme che negli ultimi aDni ne haÙlo

caratterizzato il flìnzionamento.

Nel corso degli ultimi anni, infatti, l'ufÍicio hnanziario è stato decimato a causa delle

immatule dipartite del rag. Angelo tombardo prima e del dott. Nino Castorina all'inizio di
quest'anno, con il risultato ch€ in atto quefo ufiicio grava per intero sulla don.ssa Angela La Torre,
alla quale ne è stata afÍidat4 con plowedimeDlo sindacale, la responsabiliÎà e che si awale del

supporto di n' 3 ex afiicolisîi per ciò che attiene alla gestione dei tributi locali; un glazie anche a
questi ultimi per I'aiuto e la disponibilita dimostrata. A tal Foposito appare doveroso spendere delle
parole di elogio per la dott.ssa La Tone, la quale con grande impegno e professionalira' ormai da

alcuni mesi, svolge le futzioni di Responsabile dell'Ufficio che, grazie anche all'appoÍo del

Segretario Comunale nonché del riconfermato Revisore dei Conti, prof. Salvatore Panebianco, sta
c€rcando, tra mille difÍicolta, di pianificare il lavoro al fine di consentfue alì'Ente di venire fuori
dalla difficil€ situazione economica in cui versa da alcuni anni, soprattutto sotto il profilo della
liquidiu di cassa, deúvarite sia dai dratrdi con cui vengono accreditati gli sÎaoziamenti concessi
dallo Stato centale e dalla Regione Siciliana, nonché dalla difficoltà di procederc all'accertamento
ed alla riscossione dei tributi locali.

6ome armai noto da anni, il Comune di Gaggi, così come la maggior parte dei Comuni' deve
fare i conti con un notevole conteÍzioso derivante dalla presenza di numerosi debiti fuori bilancio
con diversi cleditori che hanno s€gnato € continuano a segnare lo sviluppo della nostÉ comtmita
Infatti sia il precedente che l'attuale Consiglio Comunale sono spesso stati intercssati dalla
trattazione di argomenti concementi il riconoscimento di debiri fuori bilancio derivanti da sentenze
passate in giudicato. A tal proposito giova ricordare la necessità della coltrazione di un mutuo con
la cassa depositi e Prcstiti per maggio.i oneri espropriaîivi resosi necessario per la definizione del
contenzioso con i F.lti Magno per circa € 182.000,00. A ciò si aggiunge la seduta consiliare del
13106/2003 nella quate, giuste deliberazioni nn.23 e 24 si è proweduto a riconoscerc debiti con la
ditta Maggioli p€r circa € 18.0000,00 nonche con il sig. Pagano Satvatore, già Sindaco del Comune
di Gaggi, per un importo di € 2.500,00 circa. A proposito della liquidazione del debito contratto con
la ditia Maggioli, al quale si è dovuto fare fronte con la massima rrgenza al fine di scongiurarc il
pignoramento delle somme, non può sottaceNi come la sca$a lungimiranza della precedente
maggioranza consiliare, abbia fatto si che il Comune abbia dovuto pagare i 18.000,00 Eulo circa
contro i 10.000,00 Euro vantati nell'anno 2000, epoca in cui, appunto, la maggioranza consiliare ha
deciso di riconoscere solo in parte il debito.

Una citazione a parte merita sicuÌamente il debito esistente con la Cooperativa Servizi

Sociali di Capo d'Orlando, che si è octupata della gestione del servizio di assistenza domiciliare in
favore degli anziani frno al 1994. Infatti da quasi un decennio è stato instauato dalla predetta
Cooperativa url contenzioso con il Comune di Gaggi per il pagamento di cilca 550 milioni di
vecchie lire compresive, oltre che della sorte capitale anche di interessi e rivalutazione monetaria.
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Poiché il contenzioso non ti è ancora conclùso con la emissione di una sentenza definiliva'

l'Anministrazione ComunQtrevio consulto con il legale dell'Ente' con deliberazione di G M n'

32 del27/O2%OO3, con il consenso della Cooperativa, ha prcceduto all'approvazione di uno schema

di nznsazione, per la definizione della conhoversi4 peî un impono di circa 380 milioni di vecchie

lire (di cui 305 milioni di solte capitale) garantendo cosi un forte abbattimento di interessi e

rivalutazione con un sostanziate risparmio per la casse dell'Ente. A s€guito della finna dell'atto di

transazione, non potendo prorwedere con propri fondi di bilancio, è stata inoltrata istanza alla Cassa

DD.PP. per la concessione di un mùtuo al fine di procedere al riconoscimento del debiÎo ln data

3010612003 con noîa prot n" 109812/2003, assùnîa al prctocollo generale dell'Ente in data

7/0712003 al n" 650'1, la Cassa DD.PP. ha fomito l'elenco della documentazione da trasmetterc per

l'esame della richiesta e la successiva concessione del mutuo. Nel frattempo rm fatto nuovo ha

mllentato la definizione della controvenia; infatti con decreto di citazione notificato al Comune di

Cragg) iî darr- 19/0512003, il Pubblico Ministero presso la Procura della Repubblica del Tribunale di

Patti ha avanzato richiesta di rhvio a giudizio nei confronti, trd gli altri' del legale rappresentante
della Cooperativa Servizi Sociali, sig. Galipo Cono, con la quale si ipotizzano dei reati peryetlaÎi ai

danni di parecchi Comuni, aa i quali il Comune di Gaggi, per i servizi svolti fino a tutto il 1994'

Quanto sopra è stalo tasmesso protrtamente al legale di fiducia dell'Ente e salà seguib da un

incarico uffrciale onde consentire allo súesso di potet prendere visione del fascicolo processuale e

fornire parere circa la oppornmità o meno di procedere al riconoscimento del debito e/o alla

eventuale costituzione da pafie del Comune.

6osì come non possono essere sicuamente sottaciuti altre situaziofi debitorie che vanno dal

pagameDto p€r maggiori oneri espropriativi (es. Foc€dimenti perdenti con i sigg. Scibilia Vincenzo

e sigg. Turrisi ed altri, nonché p€r altre situazioni non ancora definite), al pagamento di parcelle
pmfessionali a Fofessionisti estemi, destinatari di regolari deliberazioni di conferimento di
incarichi professionali, nonché al pagamento alla sig.ra Raiti degli affitti per la concessione dei
locali sede del Centro Socioculturale Per Cioventu e seoza elencare altre situazioni minori
pery€trate fino ai primi mesi del2002, grazie ai debiti accumulati con due ditte locali per varie
prgstazioni.

UAmministrazione Comunale, essendo esclusivamente un organo politico' non può e non

deve fare alto che prcndere atto di ciò facendo Èonte, nei limiti delle disponibilita di bilancio' al
pagamento di quanto vantato, demandando agli altri organismi a ciò preposti la verifica e
I'accertamento di responsabilita per evenhrali danni erariali perpetrati nei confronti dell'Ente.
Apparc comunque chiaro che una situazionc di siffatta difficolta llon può più essere dilatata nel
tempo, infatti l'Amministrazione con la massima oculatezza già da un anno si sta adoperando con
ogni sforzo afinché quesîa sihrazione debitoda possa essere definitivamente risolta. Nonostante che
tutto ciò fosse già noto lo scorso anno! in sede di campagna elettorale il Sindaco usceDte, dott.
Salvatore leni, sbandierava ai quatto venti: "Abbìama isanato ìl bílancío del Comune, chi0nque si
insedieù pobA ammìnísbarc con an bìIancio úsanato ", ... sicl

Un'altra problematica che investe sempe I'Uflicio Finanziario dell'Ente riguarda la

isîihlzione a rcgime di un uffrcio tributi. k problematiche ad esso collegate sono state sin da subito
focalizzate dall'Amministrazione Comunale, la quale grazie al contributo di tutti si è pîodigata
afrnché enùo il 31/1212002 venissero posti in essere degli adempimenti che, alaimenti, alTebbcro
potuto comprcmetterc il posieguo dell'attivirà dell'ente, mi riferisco in particolare alla iscrizione a
ruolo degli acrertamenti ICI riferiti al p€úodo 1993 199ó nonché alla notifica degli accertamenti
ICI riferiti al periodo 1997. Tali adempimenti qualora non fossero staîi esperiti entro tale periodo
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auebbero causato tm grave daùto economico per I'Ente, stanÎ€ che le somm€ relative, tra le qùali
quelli relativi all'lcl 1993 - 1996 già impegnati dalla precedente Amrninistrazione, con l'l/01/2003
sarebberc andate in perenzione. Certamente, non può essere sottaciuto che, relativamente alla
notifica dell'accertamento ICI relativo all'anno 1997 non tutto è andato come previsto, infatti il
Comune di Gaggi, non avendo all'iDtemo una propda sbuttura a ciò preposta, sia per I'accertamento
che per la notifica delle cartelle esattoriali si awale dell'unico istituto autorizzalo alla riscossione
dei tributi nella Regione Sicilia, con il risultato che diverse cartelle notificate sono risultate enate
e/o già pagate. A tal Foposito nel corso della redazione del bilancio di previsione per I'esercizio
finanziario 2003, è stata previsîa tra le enhate di bilancio la somna relativa (ICI 97) pari a circa €
123.000,00. In vista di eventuali cartelle erate è stato, altresì, previsto un "fondo di svalutazione
crediti" per circa € 45.000,00, in previsione degli eventuali sgravi per la emissione di cafelle
esatúoriali en'ate. Posso comunque affermare, grazie al suppofo del Responsabile dell'Ufficio
Finanziario, che alla scadenza del 28l02l, successivamente prcrcgata, a seguito della deliberazione
adottaîa dal Consiglio Comunale al 3110312003,1€ richieste di sgravio presentate dai cittadini sono
abbondantemente al di sotto della somma prevista pari ad € 45.000,00 circa.

Cofiestualmente all'accefamento ICI 1997 I'Amministrazione ha dato incarico anche per

l'accertamento ICI 1998 e 1999 che non sono ancora sîate notificate ai contribuenti al fine di evitare
gli inconvenienti già riscoritrati, ma comunque, entro la fine del corrente anno saranno sicuramente
notificaúe.

Va infine ricordato che la Legge finanziaria per il 2003 ha previsto la facoltà per i Comune
di apgovare un regolamento ed istituire il cordono per il pagamento dei tributi locali, il tutto senza
nessuna scadenza prefisÍrta ma coir la possibilità di poter precedere una sola volta ad adottare la
gedetta deliberazione. A tal proposito, su dchiesta del guppo consiliare "Uriti pet Catnbiare" il
Consiglio Comunale si è riunito per dibattere della questione respingendo la proposta del gruppo di
opposizione. [-a motivazione, ampiame[te dibattuta sia nel corso della seduta, dove appare
opportuno evidenziare come i Consiglieri di Opposizione abbiano abbandonato I'aula sol perché la
maggioranza non condivideva al momelto la istituzione del condono, nas€eva dalla necessità di
procedere a fare dei conteggi matemaîici al fine di accertarc la sussistenza di vantaggi per il
Comune, diversamente, questa Amministrazione non propomà mai I'istihtzione di un condono che
awantaggi sempre i cosiddetti '/nrói' a daano di quanti con regolaritrà pagano i tributi.

Al fine di dotare l'Ufiicio Finanziario dell'Ente ed in particolare il settore dei tributi locali,
già da ci.ca un mese è allo studio una proposta per la ridistribuzione dei carichi di lavoro del
personale dipendente e precario, al fine di giungere ad una concreta finzionaliu del predetto settore
dal buon esito del quale sicuamente I'Ente e la cittadinanza tutta non pohnno che trame uu
indubbio vantaggio,

Per ciò che attiene I'Ufficio Finanziario, si rende noto altresì che, nelle more della
predisposizione del conto consuntivo rclativo all'esercizio finanziario 2002, è stala aur'iata e
trasmessa a tutti i Responsabili dei vari settori, una ricognizione circa le somme imp€gnaúg e non
sp€se a partirc dall'anno 1997 e lmo al 2002, ciò con lo scopo di procedere al recupero di tutle le
somme disponibili per poterli reinvestirc. Da un primo riscoúo formale si può afermare che si
potanno recuperare delle somme considercvoli che vista la difficolîa di bilancio rapFesenteraMo
sicuramente una boccaîa di ossiseno.
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Si evidenzia, altresì, come, gr^zie alla convenzione stipulata con il Comune Malvagna per la

gestione associata della Segeteria comunale, i due Comuni siano stati destinatari di un 
"

finanziamento complessivo per € 40.000, il che ci permede di affermare che il Segretario Comunda
ha svolto il proprio servizio quasi a costo zero per il Comune. In forza del decreto dell'Assessorc

agli Enti Locali pubblicato sulla G.U.R.S. del 29/0612003 la richiesta potrà essere reilerata così
come sarà inoltrata istanza per la concessione di un contdbuto stiaordinado secondo le modalità
previste dai rispettivi decreti.

Non si può, infine, non fate un accenno alle continue ed oltemodo pretestuose richieste

avanzate dal gruppo di opposizione circa Ia disastosa situazione dei conti dell'Ent€ con particolare

riguardo alla situazione di cassa. Al tal proposito al fine di cominciare a fare un pò di chiarezza in
merito, si riportano i dati relativi alla gestione dell'Ente per il periodo l/06/2001 - 3l/05D002 e
l/06D002 3lt05Do03:

t r l r ino .  t rno AnrÍ ì in i \ l r iT ione lcn i
li0í0 t I tl05l(l:

Primo anno Amministràzione CorreÌt i
t/o6/I2 3|/05lo3

ordinativi d'incasso î .4.366.377.744 - Ordinativi d'incasso €  4 . 1 7 1 . 4  t 4 . q 9  -

AnticiDazione di carsa r. 590.834.00ó Anticipazione di cassa €  1 .?40 . l 8J . r  7
Differenza | . i  t7 j  i ] ]  ] l l r Differenza (  I l ì  t ì . t :

Mandati €messi 9.4_915.021.864 - Mandati emessi € 4.099.713,06 -

AnîiciDazione di cassa t .458.060.022 AnticiDazione dicassa € t.519.266.22
Diff€renza l. I la6 9(r I ll-ll Ditrererìza (  I  i l l j l r l r r  3 1

Differenza in necatit(l - t .  6 8 1 , 1 1 8 . 1 0 4 Differenza in nesalivo - € 8q.235.02
Parì ad Euro - € .J5t.92J.08

A[a luce di quanto riportato nella tabella che precede, si invita il gruppo di opposizione, e
soprattutto chi all'intemo del predetto gruppo svolgeva un ruolo istituzionalrnent€ molîo
importanúe, di leggerc attentamente il conúenuto dei numeri ivi inseriti. I-a risposta sappiamo già che
fa pane di un fifm già visto della seie'. "1o ero il Prcsidente del Consiglio e non facevo parte
dell'esecutívo.....", Capisco benissimo che la necessità pimaria di chi fa opposizione e quella di
attaccare I'Anministrazione con ogni mezzo, si farebbe cosa molto gradita se ciò oltre che accadere
n piazza o mediante I'affissioni di volantini, che, a vedere i colod e le immagini utilizzate,
sembrano più la promozione dei "saldi di Jine stogiore" che attacchi all'AmÌninistazione, con Ia
particolarita, inoltre, che alcuri recano le firme di tutto il guppo di opposizione mentre altri solo
quella del copogruppo, ar.venisse anche nei luoghi istituzionalmente a ciò preposti onds dare la
Dossibilid a tutti i cittadini di fani un'idea comDiuta di ciò che accade.

ECOLOaIA ED AMAIENTE

t .  ( ( ) \  I l  t f 0 \ t . \o (  . . t  \ ' l )  \ \ l l l l l ( ì  \ .1 . í , . ì ! ! . ' l

Per come già comunicato nella precedente relazione semestrale, il 3l dicembre 2002, presso
la sede della Provincia Regionale di Messina è stata costituita la societa d'ambito denominata
A.T.O. ME/4 che si dovm occupare della gestione dei dfiuîi per il sub ambito che comprende i
Comuni da Scaletta Zanclea a S. Domenica Vittoria.
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La costituzione della predetta società impone ai Comuni la gestione del servizio fino al

31/12103, stante che dall'1/01/04 tale servizio dovrà essere gestito per intero dalìa società d'ambito'

La socieè infaîti, si sta infatti preoccupando di predispone il piano d'ambito per tutti i 32 Comuni

f"""*i par," aafu-lito, a tal proposiio è già stata effettuata la gara ed apFovato dal Consiglio di

Amministrazione lo schema di massima del piano d'ambito redatto dalla sociaà risultata

aggiudicataria dell'appalto di s€rvizio.

Scopo principale della redazione del piano d'ambito sara quello di localizzare gli impianti

in modo funzionaìe rispetto alla ubicazione geografica del territorio, proponendo' qualora se ne

rawisa"."ro le necessit4 una modifica al piano regionale dei rifiuti approvato dal Commissario

Regionale.

Questo periodo di transizione sarà molto difficile soprattutto perché in questa fase di awio

tutte le spese, eqùamente ripartite in fimzione della popolazione che coÍisponde alla percentuale

-io"ariu al possesso delh ìociet4 gnrvennno sui Comuni e si andranno ad aggiungere a quelle

o""orr"ntl p"i g-tit" la gestione di tutti i serizi collegati alla pulizia e atl'igiene pubblica'

In da.r 23106/2003 con nota prct 5987 è stata comunicata I'adesione del Comune di Gaggi

al progetto proposto dall'A.T.O. ME/4 denominato "Ecologíca enteihrele" frrlalizzeto alla

p.o.oion" d"lla 
"oltura 

ambientale' con la prcgrammazione di attivita di sensibilizzare p€r tutta la

cittadinanza sulle problematiche legate al servizio di raccolta differenziata dei rjfiuti'

Premesso quanto sopra, nelle more dell'entrata a regime della societa d'ambito' si riportano

gti interventi effettuati nel settorc igienico-sadtario.

2 .  l ì  \ (  (  ( ) t -T . \  l l t I l f . l ì | . \ l l  \ l  \  l ) l j l  l ì l t l l  I  f

Con determina di settore, ai sensi della vigente oomativa in materia' il responsabile del

Prcc€dimento, arch. Catlo Paglierani, ha pro\rye-duto al dnnovo del conÎratto con la società ch€ già

dal naggio d;l 2002 gestisce il servizio di raccolta differenziata dei rifiuti solidi urbani. Il contratto

è statol-rorogato per un anno con la cìausola che si interompenà al momento dell'entrata a regime

della sociaà d'ambito.

-1 .  l l \ (  (  O t .  I  \  l ) l - l  l t l I l t l t  sP l : (  | \ l ' l  l  'O  l \ ( ;o \ l l l l l  \ \  l l

Ne e more di completare i lavori di cui al cantiere di lavoro hnanziato dall'Assessorato

Regionate TeÍitorio ed Ambiente, già da atcuni aruri i rifiuti speciali e/o ingombranti venivano

depositati nell'area di proprieta comunale contigua all'arca cimiteriale Al fine di bonificare I'area

con ordinanza sindacaÈ è sfato disposto I'affidamenlo dell'incarico a ditta specializzata nel s€ttore

che ha Foceduto alla bonifica del sito.

Fir,ula"nt", come gia indicato nella precedente relazione semestrale, nello scorso mese di

ottobfe sono stati ulîimati i lavori di rcalizzazione della piazzetta ecologica nell'area di proprietà

comunale si pertinenze dell'impianto sportivo posta in adiacenza della via Brasile Dopo la

ultimazione detla fase di rendicontazione da inviare alla Stuttura Commissariale, alla quale

mancano solo Ia relazione a struth[a ultimata ed il certificato di collaudo, il cui ritardo è stato
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det€rminato dalla chiuswa di alcuni laboratori specializzati siri a Messina pel le necessarie prcve di

schiacciamento sui cubetti di cemento nonché sui profilaîi utilizzaÎi, si procedenà a dchiedeÎe tutte

le nec€ssarie autorizzazioni per poler ulilizzare la piazzetta ecologica e rendere un altro servizio alla

citiadinanz4 nelle more dell'entrata a regime della societa d'ambito. E', infatti, intenzione

delt'Arnrninistrazione di istituirc un numero verde per l'awio di un servizio porta a pofa per ciò

che attiene alla raccolta e smaltimento dei dfiuti speciali e/o ingombranti.

l .  t \  |  I  l ì 1 .  l . \  l l  i { ; l l " \ l {  ( ) - \  \ \ l  |  \ 1 . ( l

Con determina di settore, il Responsabile del Procedimento' arch Carlo Paglierani, previa

redazione di gara informale, ha proweduto ad affldare, a ditta specializzata nel settore, il servizio di

oulizia straordinaria del cento abitato. Con lo stesso prowedimento sono stati afiidati i servizi di

àisinfettazione, derùtizz,zziorc, deblattizzazione e tavaggio dei cassonetti adibiti alla raccolta dei

rifiuti solidi ùbani. Non si può non evidenziare come tale s€rvizio sia stato affrdato con un leggero

ritardo in vista dell'approssima$i della stagione estiva. Tale ritaldo è sicùrammte dovuto a

necessità di capire i limiti della competenza comunale ad affidare il predetto servizio alla luce della

costituzione della società d'ambito. Accertato, come già anzidetm, che la predetta società! salvo

eventi ad oggi non prevedibili, dolTebbe entrare a pieno regime er]l''o l'],l0lD$04' si è procaduto

all'afrdarnento del servizio comprendente interventi igienico-sanitari da eseguilsi durante tutto il
periodo estivo.

Inoltre sulla scofa del finanziamento di € 15450,00 otteruto nel corso dell'esercizio

finanziario 2002, concesso dall'Ass.to Reg.le della Sanit4 con deliberazione di G.M. n' 63 del 3
giugno 2003 e successiva deliberazione integrativa n" 71 del 310712003 veniva approvato il
preventivo di spesa per la realizzazione di m intervento igienico-sanitario nel Comune di Gaggi per

un importo pari a Euro 15.450,00. A seguito di ciò veniva inoltrata istanza di fnanziameDto al
competente Assessomto Regionale alla Sanità. l-a rciterazione del lúraDziamento si è resa possibile
stante che alcuri€ parti del territorio non sono stati interessati da alcun int€rvenÎo derivante dal
finanziamento concesso nell'anno 2002.

5 .  S \ l \ l - I l \ l l : \ { i } l ì l l l t  l l 5 i } l . l i } l  L  l ì l i  \ \ l

La problematica concemente lo smaltimento dei dfiuti solidi ubani, a seguito della
defnitiva chiusura della discarica comùrale realizzata in c/da Guardù, da parecchi anni a questa
pafie, isulta essere molto complessa nonche molto onerosa per le casse del Comune e quindi, di
cons€guenza, per quelle di tutti i cittadini. Giacciono, infatti, ancora non pagate alcune fatture
riferite agli anni 2001 e 2002 relative al pagamento ad alcuni dei Comuni ove il nosto Ente veniv4
mediante I'emanazione di ordinanze Prefettizie, autoizzato al conferimento in discarica dei rifiuÎi
stessi. A ciò si aggiungono i costi per la gesîione del servizio di raccolta e trasporto in discarica dei
dfiuti, idfatti, attesa la vetustà dei compatiatori comrmali, già da molti anni si procede
all'affidamento a ditte esteme del predetto s€rvizio. lntendimento dell'Amministrazione comùnale
era quello di procederc all'acquisúo di tm nuovo compattatore, che garantisse, comunque' lm
rispamio per l€ casse comunali, I'awento dell'A.T.O. ha sconsigliato tale acquisto in quanto nofl è
ancom chiaro come awerrà il passaggio del servizio alla societa d'ambito, soprathtúo per ciò che
attiene al parco mezzi ed ai dipendenti comunali adibiti a detto servizio.

Come già indicato nella prccedente
sottoscútto con i Comuni di Francavilla di

relazione, a seguito dell'accodo di progamma
Sicili4 Motta Camastr4 G.aniti, Giardini-Naxos,
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Taormina € castelmola. dal 16 di dicembre 2002 il nostÌo comune conferisce i propri rifiuti solidi

urbani nella discarica comprensorille realizzd^ nella c/da Morfia del Comune di Francavilla di

Sicilia.

L'utilizzo della discarica comprensoriale per i Comuni sottoscrittod dell'accordo di

programma veniva stimato in aluli 3 circa. Purhoppo a causa di autorizzazioni Prefettizie rilasciate

ad altri Comuni sembra che tale periodo si sia notevolmente ridotto. Infatti al hne di scongiuare la

chiusura anticipaîa della discarica è stato chiesîo ed ottenuto un inconfo a s.E- il Prefetto di

Messina, il quale, nel corso della riunione tenutasi in Prefettura in d^a 25106/2003, ha assunto

impegno a dirottare presso altre discariche già autorizzate i comuni non sottoscrittori dell'accoldo

di programma.

Sicwamente in sede di approvazione definitiva del piano d'ambito, non essendo piu

oossibile la rcalízzaÀote deìle classiche discariche per lo smaltime o dei rifruti solidi urbani

àoo.-oo 
"r."." 

reperite delle 'uove ar€e per lo smaltimeDto dei rifiuti, previa selezione tra la

stazioDe umida e la stazion€ s€cca nonché il potenziamento della raccolÎa differcnziata dei rifiuti.

Prima del passaggio di consegne alla società d'ambito, l'Amministr^zione dot'rà effettuare

ogni sforzo utile al hne di repedrc tutte le dsorse economiche necessarie p€I saldare tutti i debiti in

ano esistenti con alcrmi Comuni, relaîivamente al conferimento in discarica dei rifiuti.

6 .  Iù IP l  \ \  lO  l ) l  l ) l . l ' t  l { . \ l l o \ t r  (  o \ l l  \  \ l  l l

A seguito della conclusione dell'iter di pubblicazione della deliberazione consiliare di

approvazione della variante allo sll.ùmento urbanistico per la localizzazione, in sanatori4 dell'alea

ove insiste I'impianîo di depurazione ed avendo, altresi, acquisito il parere favorevole da pafie della

Soprintendenza ai Beni Culturali ed ambientali di Messin4 ír d^ra' 23|O5DOO3 è stata deposítata
presso l'Assessorato Regionale Teritorio ed AmbieDte la richiesta di approvazione della predetta

vaiante.

L'Approroazione definitiva della variante pemetterà di poter completare I'iter

proc€dimenîale di approvazione del Fogetto concemente i lavori di "modifche funzionali
alt'ímpianto di depulazione esístente" coí la possibilit4 quindi, di poter appore I'atteslazione di
colfolmità ubanistica sul nuovo prcgetto che, fino a questo momento, non ha consentilo
I'utilizzazione dell'assegnazione della somma di 591 milioni di vecchie lire ancora disponibili ed
utilizzabili a seguito di richiesta da inoltrar€ alla Sùuthra Commissariale.

7 .  l , l l  \  . \ r  l . r .  \ l  (  \ \  I  \ r ì  \

A seguito della conclusione dell'iter di pubblicazione della deliberazione consiliare di

approvazione della variante allo strumenlo urbadstico per la localizzazione dell'area inÎeressata dai
tavori di arginanna e aopertua del "Torreúte Vetta Jo Stralcio", in da16 23/05D003 è sl^t^
dsposiîaîa presso l'Assessorato Regionale TeÍitorio ed Ambiente la dchiesta di appovazione della
Dredetta variante.
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Successivamente all'approvazione definitiva della variante si procederà all'approvazione

definitiva del progetto esecutivo al fine di trasmetterlo al Coordinatore del P I T n' 32 per il

succ€ssivo inolfio dell'istanza di finanziamento all'Assessorato R€gionale T€rritorio ed Ambierite

L'opera prevede una spesa di euro 350.000 circa.

11 .  t , \  l ' 1 ( l  l  l . l ì l l l l ( ) l l l  \ l  f .  I l l . t . l .  \ l  (  \ \ l  \ l l  \

Come già riportato nella precedente relazione semestrale' con deliberazione di G M n' 97

del 5 s€îtembrc 2002, veniva delib€raîa l'adesione del Comune di Gaggi all'A S I A "Àzienda dí

Sviluppo lokio Alcqntard', îesasi Wssibile a seguito della cessione di quote azionarie da parte del

Comune di Taormina.

Dopo una lunga fase di stagnazione, nel colso della riunion€ indetta dal Comune di

Taorrnina e î€nutasi il 3/07l u.s. alla presenza di tutti i soggetti interessati (pubblici e privati) è

emelso ch€ con deliberdzione del c.l.P.E. n' 16 del 9/05/2003, rclativa alla allocazione delle risorse

pet intervgnti nelle ar€e sottoutilizzate, è stato previsto il finanziameDto dei patti teriÎoriali. Si è

rilevato, altresì, che a seguito dell'approvazione da parte della Regione Sicilian4 in data

31113/2003, dell'Accordo di Programma Quadro per lo Sviluppo t-ocale, è sÎaÎa assicuraÎa la

copertura finanziaxia per la parte di competenza della Regione. Il Comune di Taormina Comtme

capofrla, alla luce di ciò, ha indetto la riunione allo scopo di attivarc, da subito, le procedwe

operatíve per alviare I'iter gestionale del Patto stesso. Il Forum ha stabiliÎo all'unanimiÎà di affidare

la gestione del Patto Tenitoriate dell'Alcantara aU'A.S.I.A. "Azienda di Sviluppo Ionio -

Alcantara".

6iova ricodare a tal proposito che i progetti di alcuni imprenditori locali sono stati inseriÎi

nella graduatoria degli interventi ammissibili a fin-anziamento. Anche il Comune di Gaggi, quale
parte pubblic4 è stato inserito con uno stralcio del Fogetto di alginatu.a e cop€fura d€l Torrente
Durbo tla la parte a monte gà îezli7zaîT e lavia Umberto Io.

Rehtivamente a questo punlo I'AmministÌazione, mediante gli ufiici comunali a ciò

preposti, si impegnera a fomire ogni utile supporto e/o informazione verso tutti i gli imprendúori
interessati dal Patto T€rritoriale.

9 .  tNr  \ t { t (  ( ,  l ' l  l t  (  r r \ l l ' l

I;rL dat^ l2ll2/2002, pewenuto all'Ente n data 2911212002, il C.G.A. di Palemo, con

ordinanza n' 6/03 ,ha accolto il ricorso presentato ,Ll g.oppo di professionisti in dunione
temporanea ingg. Arrigo Gaetano e Lunia Giancarlo, ripristinando la originaria impostazione di
tutti gli atti. In esecuzione di ciò, veniva notificata la deliberazione di incarico con la richiesta di
sottoscrizione del rclativo disciplinare d'incarico.

Îi d^t^ 17lO4l2OO3, aaquisita al protocollo dell'Ente in data 28/04/2003' la Cassa Depositi e

Prestiti comunicava la revoca del finanziamento per scadenza dei temini. Con successiva nota prot.
n' 3877 del l8lO6DOO3 è stata trasmessa relazione con la quale sono state spiegate l€ ragioni per le
quali il temrine previsto non è stato tispettato, chiedendo di voler accoglierc Ie motivazioni addotte
e riconsidenre la nota con la quale veniva revocato il finanziamento/Festito.
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Qudora la richiesta non dovesse andare a buon hne si dovrà procederc a tovare altre fome

di finaiziarnento, compreso I'eventuale reìtero della istanza alla Cass4 al fine di procedere,

comrmque, alla rcdazione della proggttazione dell'opera necessaria per poter inoltrare isÎanza di

finanziamento per i successivi bandi che saranno pubblicati dalla Regione Siciliana nell'ambito del

P.O.R. Sicilia 2000/2006.

| | r . . \ l ' 1 ,1 . ( ( ) \  \ , / - l ( ) \ !  P l  \ \ ( l l )  \ \11 ì t l { }  \ .1 . { } . .1

Come già riportaîo nella prccedente rclazione semestmle, il 28 dicembre 2002' presso la

sede della Provincia RegionaJe di Messina, è stato approvaîo il piano d'ambito denominato A.T o'

3 - per la gestione delle acque.

L'approvazione si è resa necessada a causa della perentorietà della scadenza del temiDo

fissato per il 3ll12l02. Successivament il piano è stato consegnato su suppoÍo magnetico a tutti i

Comune per la eventuale formulazione di integrazioni e/o osservazioni.

L'Amministrazione Comunale ha prolveduto a formulare le ossewazioni reìativamente al

Fedetto piano e si resta in attesa di conoscere I'esito delle stesse

Si prevede che entlo il mese di luglio il predetto piano, comprensivo di firtte Ie osservazioni

formulate dai vari comuni fatte pervenire alla società sogesind (incaricata della redazione del

pia.no) sarà sottoposto all'approvazione della conferenza dei Sindaci.

ATTÎWÎA' TURISTICO.CULTU DEL TEINPO LIBERO

l .  o l {1 ; \ \11 .1 \ l l { l \ l  (  \ l ì \ t \  \ l  I  ( .  \ ( ' ( ; l ' - s l "  l ( } l l . ]

Così come da tradizion€ consolidata nel nostro paese, anche nello scorso invemo

I'Amministrazione Comunale ha organizzato il Camevale Gaggese.

Dopo alcuni aoni di pausa, nel cotrtesto dell'orgatizzazione del "Carnevale Gaggese 2003",

è stata riFesa la tadizione popolare consisteote nell'allestimento di carri allegorici. considerata la
grandissima pafiecipazione popolare, è stato possibile rcalizzare n" 3 cani allegorici che hanno

sfilato per le vie principali di paese nelle giomate del 2 e 4 marzo u.s.

Otm tSO pafecipanti, suddivisi nei tle cani allegorici, vestiti con abiti intonati ai teÍi

trdttati, hanno accompagnato i carri lungo la sfilata con musiche' balli di guppo e lancio di
coriandoli. Occone sicurame[te menzionare la grande partecipazione in massa di tutta la
cittadinaDza nelle giomate interessate dalle manifestazioni all'insegna del divertimento'
Particolarmente suggestiva è stata la sfilata di tutti i gruppi mascherati tenutasi il giomo 4 marzo
nella p.zza Vittorio Emanuele gemita di gente che tra, I'altlo, iruleggiava alla pace

Vi$i i risulîati l'Amministrazione non solo continuerà ma cerched di potenziare gli sforzi

affinché già dal prossimo arno possa coinvolgere sempre più gerite all'insegna del divertimento e
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della serenità. Viste te richieste fatteci pervenire dal parecchi cittadini, sicurariente una selata di

"Carherale Estiro" sarà inserita nel caltellone delle manifestazioni dell'Estate Gagggse 2003'

2 .  P ( I l  l . \ , / . !  \ \ !1 . \ l  r . \P ( ,s l  \ \ ì l  \ lO l ) l . l . l  l  l t l l ì l . i ( ì l l  (  \ (1 ) l l l \ \ l . l '

Nel corso di questo semeste appena tascorso molto è stato fatto per ciò che attiene alla

biblioteca comunale- come primo passo si è proceduto al trasfe.imento della sede della biblioteca

che è stata dportata nei locali originari posti nel fabbricato in locazione piospiciente la Casa

Municipale.

Il t *feri."nto si è reso necessario in quanto i nuovi locali sono pro!îr'isti di collegamento

telefonico con il centfalino d€l comune e sarà! quindi, possibile attivare tutti quei servizi di cui si

era tanti dibattuto Irel corso della scorsa campagna eletto.ale. si è Fou/edulo, infatti, all'acquisto di

un P.C. da destinare alla biblioteca necessalio p€r coisentire, mediante il collegamento ad intemet,

a tutti i nostri giovani di poter fruirc di tutti i servizi presenti nella rete telematica per poter attrngere

con la massima facilita ad ogni utile informazione. Iffatti entro breve sarà attivato lo sportello

informa giovani che consenîirà a tutti i nostri giovani di poter conoscere, in úempo reale, ogni utile

infomazione nel setúore della cultura personale, della fomazione professionale nonché nel campo

lavorativo. Il raggiungimento di questo obiettivo, inserito nel progamma politico-amministrativo

sottoposto agli elettoú, rappres€tua motivo di grande soddisfazione per l'Amministrazione

Comìrnale. Sicuamente, al fine di garantime l'utilizzo a tutti sara c*.a dell'Amministrazione
Comunale predisporre un regolamento per disciplinare il firnzionamento del servizio'

Per ciò che consiste I'acquisto di nuovi libri si è prorveduto ad acquistare nuovi testi ed è

previsto por il futuro un semple maggior impegno dell'Amministrazione finalizzato

all'arricchimento ed alla promozione d€lla cultura nel nostro paese.

ATTIWTA. PRODI,,TÎÎVE

L f  l \  \ \ ; / l \ \ l l  \  l ( )  \ l l  l . ì (  \ - l o  (  o \ l  t  \  \ l . l

Come già riferito nel corso della pr€cederite relazione semestmle, in data 4 luglio 2002

veniva notificato dal Comune di Gaggi atto di diffida e messa in mora nei coDfronti
dell'Assessorato Regionale al Commercio, Cooperazione, Artigianato e Pesca per l'emissione del

decreto di frnanziamento pari ad un mitiardo e s€ttecento milioni di vecchie lire, cons€guente
all'accoglirnento del ricorso straordinario al Presidente della Regione.

Poiché a tutt'oggi I'Assessorato non ha ancora provveduto all'emissione del decreto di

finanziamento, con deliberazione di G.M. n" 50 del 30/04/2003 è stato confefito incarico al legale di
fiducia dell'Ente affinché proponga ricono al T.A.R. p€r l'esecuzione del giudicato Sarà cura della
scrivente relazionare il CoNiglio Comunale circa il prosieguo del proc.edimento amministrativo.

2 .  P t . \ \ ( )  (  ( ) I | \ l f . l . t (  |  \ t_ t .

Per come già riferito, con nota prot. 56566 del 19 settembre 2002, acquisita al protocollo
generale dell'Ente in data 24 settembr€ 2002 al n" 9265, I'Assesso.ato Regionale Territorio ed
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Ambiente, con dfeúmento alla deliberazione di adozione, in variante allo strwnento urbanistico

vigente, della loc?/.izzazio e dell'area commerciale' comunicava che aveva prcweduto a

trasmettere dircttafiente alta soprinl€ndenza ai Beni cultùali ed Ambientali di Messifia la Foposta
adottata dal comune al fine di acquisire il parere di competenza necessario all'approvazione

definitiva della variante. In d f- 28102D003 con nota prot. n" 8619 la Soprintendenza ai Beni

culturali ed Ambientali ha proweduto a renderc il parerc (favorevole), inoltrandolo dircttamente

alf AR.T.A..

I futziott*i dell'Assessoraîo si sono già attivati aflinché il predetto piano riprenda I'iter

amminisEativo per giungere al pirì presto all'approvazione definiÎiva al fine di conseùtir€, a quantl

ne siano interessati, la presenlazione dell'istalza di concessione dei terreni

-1 .  l l l  \ l -11 . /  \ l ! ( ) \ t  (  I \ |  I Ì ( |  l ) !  l ) l \ l l l l l l t 1 - l { ) \ l  \ l ( ; ì l \

Dopo I'approvazione del progetto genemle' giusta deliberazione consiliare n' 31 del 22

luglio 2002, nei prossimi giomi, si procederà alta stipula della convenzione con la società

"Edilguppo 2000". successivamente, si procederà al rilascio della concessione edilizia per I'inizio

definitivo dei lavori di cosauzione del ceúo di distibuzione.

1 .  l l l . ( ;Ot  \ \ l r . \ ' l  \ l l o \ [  I ]1 . ( ; l . l  ( ]R \ t ì l  l ) l  \ l ' l . l ì f l  l t  \  \1 .  I ' l  i ìB I - l (  o  l )1 . . ( ; l ' t
[ . s l . l ì {  l7 l  (  I  ) \ l ì l t . . l . { (  l . \ l  l .

Finatmente dopo I'entlata in vigorc delle nuove normaÎive che regolamentano il settore del

comnercio, dopo una selie di incontri con tutti i commercianti e, previa consulto con gli organismi

di rappreseDtanza di questi ultimi, si è prol'veduto, mediante la emanazione di ordinanza sindacale,

alla disciplina degli ofari degli esercizi commerciale, s€ttore alimenÎafe e non alimentare. Tutto ciò

è stato aciolto con grande soddisfazione da tutti i commercianîi stante che la questione si prc6aeva

omai da parecchi anni.

LAVORI PUBBLIcI

6on deliberazione consiliare n' 17 dell'l 1/04/2003 è staÎo apFovato il programrna triennale

delle opere pubbliche relativo al tiennio 2003/2005 nonché l'elenco annuale delle opere che
I'Arnministrazione intende awiare nel corso del conente anno.

Ciò è ar'venuto rcl rispetto delle nuova nonnativa regionale in materia di lavori pubblici

0-.k 7l2OO2 e successive modiche) che si richiama alla normativa nazionale Legge 109/1994
(Legge Merloni). La nuova nomatrva prevede, infatti, I'approvazione di un elenco annuale delle
operc che si intende awiare nel corso dell'anno di riferimento. Tale adempirnento è collegato con
l'approvazione del bilancio di previsione, atteso che all'intemo del bilancio stesso debbono essere
allocate tutte te risorse frnanziarie necessarie per la tealizzazione delle opere previste dall'elenco
annuale.

Così per come previsto dall'elenco aùluale approvaîo con la suddetta deliberaziooe qui di

seguito si rif,ortano le opere che l'Amministrazione intelde realizza.re e/o arwiare nel corso deÌ
coÍente anno
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Il progefto, rcdatto dall'Ufficio Tecnico Comtmale, prevede una spesa complessiva pari ad

€ 15.000,00 e, riguarda l'esecuzione di alf intemo del cimitero comrmale consistenti nella

talizzzzione e/o rifacimento delle coperture in alcuni blocchi di loculi nonché nel dfacimento

dell'intonaco e sistemazione delle lapidi in alcuni blocchi di loculi

2 .  l - , \ \o t ì t  l ) l  l t \ \ t  l L \z l ( ) \ l ' .  s l l { \o l ì l ) l \ \ l t l \  l ) l . t -1 . . \  \ ( t ( }1 . \
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La pedzi4 redatta dall'UfEcio Tecnico Comunale, riguarda la sosútuzione di alcuni infissi

intemi ed estemi p€r adeguarli alla nomrativa vigente. Sono previsti altri lavori che riguadano la

manuterzione ordinaria del plesso. Detti lavori saranno realizz^ti r]fll periodo di chiusura delle

scuole al fine di non intralciare il normale svolgimento delle attivita didattiche al momento

dell'awio del nuovo anno scolastico 2003/2004.

- r .  t - . \ \ ' oR l  D l  \ t  \ \ t  T I I \7 - |o \ [  s  I  l l  \o l { l ) l \  \ l ì l  \  l ) l  P l  \ zz l .  f -  s  I  l l  \ l )1 .
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Il prog"tto, rcdatto dall'Ufficio Tecnico Comunale, prevede la sostituzione del guard-rail

nella curva della via Bedinguer che va dall'intersezione con la via oliveto e, proseguendo ln

direzione Giardini-Naxos, fino all'ingesso con la proprietà ill ditta Presti, con conseguenziale

sostituzione di alcuni pali della pubblica illuminazione divelti da parecchi aruri. Detti lavori sono

stati già es€guiti nei pimi mesi dell'anno. L'alt'a parte della p€rizia riguarda semprc un ntervento
nella medesima poîzione di carreggiata e pîevede il rifacimento della pavimentazione stradale
nonché delle opere di sottofondazione. L'opera entro br€ve sanà appa.lÎata dall'Ijfficio Tecnico

Comunale.

-1 .  I - . \ \  oRt  I ) l  (  osTRt  / - lo \ l -
( (  o  \ l  l , l .uT \  \  11. .  \  Io) .
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Il progetto fa parte di ùn maggiore progetto getref3.le pet la tealinazione di complessivi 64

loculi prefabbricati di clr 32 giìtrcalizzati.

Il procedimento di gara è già in fase istuttoda ed entro brcve tempo saranno appaltati i

lavori resi sempre più urgenti dalla poca disponibiliîà di loculi.

5 .  . , \ l ) t ' l ( ; t  AX l l l \  [O I ]  s lS l  l . \1 . \Z lO\1 .  D l l - t - . \  S(  t  Ot -  \  \ lh l ) l  \  (  O\ l t  \  \1 .11

Il progetto, rcdatto dall'Ufiicio Tecnico Comunale, è sÎato finanziato, per un importo

complessivo pari ad € 66.110,00, dalla Cassa Depositi e Prestiti con mutuo a Îotale carico dello
Stato. I lavori non sono ancora sîati appalîati stante che in sede di verifica della vulnerabilita
sismic4 ar'\r'enuta a seguito della chiusura delle scuole in occasione degli eventi tellurici del
rcvembre 2002, emergeva la necassità di procedere alla rcalizzazione di alcune opere di
consolidamento di alcune parti dell'edificio. A tal proposito veniva inoltrdta istanza all'Ass€ssorato
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RegionaÌe alla Pubblica Istruzione perché verificasse la possibilita di integare il predetto
finaDziamento. L'Assessomto ha risposto di non avere disponibilita economica per I'integrazione
dell'originario finanziamento, autorizzando I'Ente ad apportare tune le modifiche necessarie al
progetto rcperendo le eventuali somme necessarie per la r€alizz3zione delle opere di adeguanento
all'intemo del finanziamento già concesso. Quindi alla luce di quanto sopra si procederà alla
rielaborazione del progeuo al frne di privilegiarc gli interventi stutturali.

6 .  . \ \ l t ' l . l \ \ l l . \ | ( ) \ (  t  ( l l - . \  ) l  \ l l .  l ì \  \  (  o l l t  \  \ t - l

Il progetto prevede, al fine del rilascio del certificaîo di prevenzione incendi da pate del

Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco di Messin4 la realízzaziorrc di piccole opere inteme
(sostituzione dell'infisso principale, collocazione di maniglioni antipanico nelle uscite di
emergenza) nonché il completamento della cucina e la sistemazione di tutta l'atea estema che
circonda I'edificio.

7 .  l ì l - . \ l . l z l  \ l - lo \L -  ( ) l ' h l ìL  l ) l  \ l ì ! ì i . . i x )  I  l ì l Ì . \ \ ( ) .

La perizia, redatta dall'Ufficio Tecnico Comunale, prevede Ìa realizzazione di alcune opere
di recupero e sistemazione del verde pubblico esistenze con conseguenziale realizzaÀore dl opere
di aÍedo urbano. In paticolare la perizia prevede la dive$a sistemazione delle aiuole spartitraffico
poste all'inizio ed alla fine del paese nonché la sistemazione ed il ripristino del verde pubblico
esistente all'intemo del cenùo ubano.

Tutt. l. op"." fin qui elencate sararup iniziate, giusta Fogammazione effettuata con la
deliberazione n" l'1 dell'll/04/2003, entro in corrente anno. Tutte le op€re prevedono rm
investimento complessivo pari ad € 191.315,22 pa{i al 5% dello stanziamento concesso dallo Stato
ed, al 25o/o dello staraiamento concesso dalla Reeione Siciliana.

lutte le altre opere incluse nell'elenco annuale di cui alla deliberazione no 17
dell'l 1/04/2003 saramo realizzati attingendo a diverse forme di finanziamento (pubblico e privato)
e che non impegnano in alcrm modo il bilancio comunale.

ALTRE OPERE E FORNTTURE IN FA5E ISTRUTTORIA

r .  Àt 'PR() \  \7_t (  ) \  I ]
(o l t t  \  \1 . t . .

PRO(; t r  t l  o t ) t  \ \  ' t . t  \ \ ! t . \  |  o

Dopo I'approvazione definiîiva della variante allo strumenîo urbanistico, giusta
deliberazione consiliare n' 4 del 16101/2003 è sîata awiata la fase di pubblicazione della variaote, il
cùì termine è scaduto lo scorso 30 giugno. Nei prossimi giomi si prccederà al deposilo dell'istanza
di approvazione dehnitiva della variarÌte all'A.R.T.A.

Il completamento del prccedimento amministativo finalizzato all'approvazione del
progetto di ampliarnento del cimit€ro comunale, rappresenta sicuramente un primo importantissimo
passo pe. la definizione dell'iter procedimentale. Nelle more della definizione di tutto il
prccedimento, I'Amministazione Comunale si dowà preoccupare di reperire altre fome di
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finanziamento diverse da quello pubblico, non escludendo l'awio della prccedue hamite prcgetto
di finanza che prevede l'intervento dei privati.

2 .  l l l : .  \ l . l  / , / ,  \  / -11 \ \  I  .  l ) l . l . t  ( l  \ l l l ) t { )  l ' l  l t  I  \  l t l  l , \ / ! ( r \ l  I )1 .1 .  I ' l  \ \ o  f l ' l ì
t - ' \ \SL  I  lO  l l ) l l ( ) ( i l . ( ) l - (X . l (  O  t ! ' .  \ . 1 . i

A seguito della pubblicazione sulla GURS della circolare n' 1 del 7/03/2003, emanata
dall'Assessorato Regiorale Teîritorio ed Ambiente, con delibeúzione di G.M. n" 6l del2l/05/2003
è stato conferito incarico congiunto al geol. Salvo Puccio e alf ing. Sebastiano Palano per lo studio e
redazione del Piano per gli Assetti Idrogeologici (P.A.I.) che dovnà essere depositato presso
I'Ufficio del Genio Civile di Messina, Ufficio preposto alla predisposizione del piano per tutta la
Provincia di Messina.

-1 .  I \  ' l  \ \ l  O  s l ,oR f  l \  o  (  o \ i l  \  \1 .1 . .

Come ampiamente dibattuto in sede di discussione della deliberazione di approvazione del

Programma TrienDale delle OO.PP. relativo al triennio 2003/2005 e del relativo elenco annuale, per
ciò che attiene all'impianto spofivo comunale, nel corso della redazione del bilancio del corrente
es€lcizio, non è stata prevista alcùna somm4 stante che esistono delle somme derivaDti da esorcizi
hnanziari precedenti per un complessivo di circa 120 milioni di v€cchi€ liîo. Tali somme che
p€úrctteranno la realizzazione di un campetlo polifimzionale, nello spiazzo aotistante gli spogliatoi
comunali, nonché consentiranno la parziale sistemazione deg.li spogliatoi e di alcrme parti del
tereno di gioco.

5i prevede che enno la fine dell'anno si possa procedere alla definizione del procedimento
arnminist ativo e quindi appaltarc l€ opore. Infatti anziché fare tante procedure di appalto separate,
si è prevarico inglobare in un unico intervenlo tutte le sorfine disponibili al fine di evitarc un
disDendio inutile di dsorse oubbliche.

1 .  \  \R t \ \1  t . .  (  o ì t ì ' ! . t . t  \ \ t [ \ l o  \ ' l  \  I ì 1 . ]1 . ( ; l o  [ .  l ì o ( (  l l l  l ) \  R l . .  \ l . l zz \ l ì : l
\ l l . l ) l  \ \ 1 l i  l .  l \ f l l t  l lO \1 .  l ) l  (  \ \ l f  l . l ì l :  l ) l  |  \ \ORO l ì1 . { ; lO \ . \1 .1 .

L'Ufiicio Tecnico Comunale ha già quasi ultimato il Fogetto di variante del cantiere di
lavoro per la ultimazione dei lavori delle vie Belgio e Rocahe, da realizzarsi mediante la dapertura
del cantiere di lavoro per disoccupati in atto sospeso per mancanza di fondi.

La redazione della variante si è resa possibile grazie alla concessione delle somme, da parte
dell'Assessorato Regionale al Lavoro (anni 2000 e 2001), a valere quale contributo sul fondo per
l'occupazione, trrr un complessivo di circa 80 milioni di vecchie lire.

L'approvazione del progetto in linea tecnica ed amministrativa ci permetterà di riawiare il
cantiere di lavoro e completare un'opera di gande utiliLà per gli abitanti del borgo di Cavallaro
nonché per i residenti lungo tutto il percorso della scalinata. Appare verosimile per ottobre I'al'vio
del carltierc.
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Dopo una serie inlìnita di incontri con i dirigenti dell'E.N E.L. Gas S.p.A.' finalmente sono

state concordate le modalità per la ripresa dei lavori metanizzazione del teritoúo comunale, in

esecuzione della conveúzione stipulata con il Comune di Gaggi sin dal 1998.

La rigesa dei lavod interesserà la via Endco Berlinguer a partire dall'incrocio con via

Regina Elena e fino all'incrocio con la via Oliveto comprese bretelle di collegamedo A tal
proposito in quesîi ultimi giorni sono stati affissi manifesti di awiso nonché è stato effettul!Îo un

volaotinaggio porta a porta lungo tutto il tenitorio interessato dai lavori. I cittadini si potanno

recare presso I'Uficio tecnico Comunale e ritirale l'apposito modulo per la sottoscrizione del pre-

contratto. Al fine di tut€lare tutti i cittadini I'Amminishazione ha prcweduto ad istituire rm conto

corente vincolato presso il locale Ufficio Posta.le, per il ve.samenÎo della quota pari ad € 50'00.
Tali somrne sararmo consegnati alfE.N.E.L solo al momento dell'effettivo inizio dei lavori che è
previsto per il prossimo mese di settembre.

6 .  (  OSt l { t  l l ( i \ 1 . .  l ' l  ( ' 1 . \ l l o \ [ l ] l l ' l \ \ I ( ] t - \ \ ! l \ l i l . \ { ) l l \ 1 . \ t .1 . { l ì l l l t . l { { ,
(  o l l t  \ . \ l -1 . .

Nel corso degli ultimi mesi parecchi cittadini, ribadendo concetti già espressi anche alle
passate Ammittisîrazioni Comunali, sollecitavano la reallzzazione dell'impianto di illuminazione
votiva nel cimitero comunale.

Poiché già daì 1999 era stata presentata al Comune di Gaggi una proposta da pane di una
società privata (S.A.I.E. S.r.l. con sede in Varese), con la quale veniva proposta la realizzazione, a
propria cura e spese tutto I'impianto, previa slipula di convenzione per la gesîione trentennale del
servizio, con un percentuale del l07o sul ricavato annuo da versare nelle casse del Comune.

Tale progetto, awiato ai sensi delfart.42-ter della L.R. n" 2111985 e successive modifiche
ed integrazioni, non è stato mai concluso dalla precedente Amminishazione. Questa
Amministraz ione, ritenendo di poter rendere un impofante servizio per la cittadinanz4 ha dato
disposizione al Responsabile del Procedimento, perché completi I'iter amministrativo finalizzato
all'affidamento del servizio alla ditta S.A.I.E., soprdttutto alla luce del fatto che nessun onere
gravenà sul bilancio Comunale, ma, anzi, una p€rcentuale, pari al l0% del ricavato amuo dowà
€ssere versata al Comune dalla suddetta società.

7 .  A (0 t  t s t ( )  \ t  t ( ) (  \1 . ( i . ì ( l

In sede di approvazione del bitancio di previsione per il corrente esercizio finanziario è stata
prevista anche la spesa p€r l'acquisîo di rm autocano.

Tale acquisto si rende necessario al fine di dotare I'Area tecnico-manuteltiva di un mezzo
idoneo per la gestione di lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria nonché per la
realizzazione di ulteriori lavori al momento non fattibili attesa la indisponibilita di mezzi idonei allo
scof,ro.
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Finalmente dopo un lungo rinvio, I'A.N.A.S., lo scorso mese di giugno' ha proweduto al

rifacimento deÌla pavimentazione di tutto il tratto della S.S. 185 (vie Umberto I' e Regina

Margherita) dcadente alfintemo del cenho abitato. Tale lavoro, necessario già da parecchi anni a

causa del continuo deterioramento di diversi tratti della pavimentazione stradale, consentità una

migliore transitabilita soprathrtto in vista dell'aumento del transito in direzione delle "Gole

rtel'i'Alcantara,'. Entro breve termine I'A.N.A.S. prowederà aì rifacimento della s€gnaletica

oi,zzoi],tale.

URBAMSTICA

t .  A l ) ( )z lo \1 . .  l ' l  \ ' i ( ì  l ì l  { ' ( ) t .  \  |  { ) l { l  ( ;1 . \ l l l l  \ l . l ' .

în datz 22/05/2003 con nota prot, no 4887 è stata trasmessa al sig Presidente del Consiglio

Comunale, nonché, per opportuna conoscenza all'Assessorato Regionale Tenitorio ed Ambi€nte, la

Foposta di adozion; del Piano Regolatore Generale, affinché si ar.vii I'iter per I'adozione definitiva

àelo strurnento urbanistico di competenza del Consiglio Comunale.

Tra gli ani consegnati al sig. Presidente del Consiglio Comunale' sono state allegate delle

planirnetrie úFoduc€nîi la zorizzazíone, redatte dal Responsabile del Procedimento arch. carìo-eagie"-i, 
neit" quai sono sîat€ introdotúe tutte le modifiche apportate dal Consiglio' sia in sede di

adizione dello scúema di massima che nella fase di awio della fase di adozione definitiva, nonché

quelle che il progettista del Piano, arch. Antonio Lucia, aveva omesso di ripoftale nella stesua

defrnitiva degli ihborati consegnati al Comune. Quanto soFa si è reso necessario al fine di

permettere a tutti i Consiglieri Comunali, che per la prima si dovranno occupare della quesÎione, di

poter avere una visione complessiva circa il lavoro fin qui svolto dat Fecedente Consiglio-Comunale, 
e poter valutarc la possibilita di proporre o meno degli emendamenti migliorativi

rispetto a quanto fin qui prodotto.

Ultimaîa la fase preparatoria il Consiglio Comunale, nel dspeÎto delle idee e dei principi

generali, saprà adottarc sicuramentg le soluzione migliori al fine di giungere all'adozione definiva
del Piano Regolatore.

PUBELICA ISTRUZIONE

l .  s ( t ( ) t . \ \ l  \ l l . l l t \ \ (  ( ) \ l l  \ \ LF- - (o \ lP t . [ ]  \ \ l l  \ l o

Per come già úferito nel corso della precedente relazione semestrale, in data 6 gemaio 2003,

dopo sei mesi di duro ed inc€ssante lavoro, veniva riaperto alle attività didattiche, dopo olÍe 7 anni,
il plesso che ospita i locali della scuola matema comunale.

Poiché la stmttura. al fine del rilascio del certificaÎo di prevenzione incendi a cura del

Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco di Messin4 necessita di altle piccole opere inteme
(sostituzione dell'infisso principale, collocazione di maniglioni antipanico nelle usciÎe dì
emergenza), e considerato che è intendimento dell'Amministrazione Comunale gocedere alla
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sistemazione del terreno di pertinenz^ del plesso - lalo via Principe, che prevede la realizzazione di

un,area a verde attrezzato da mettere a disposizione di tutta la cittadinanza, è stato dato incarico al

Drosettista dell'opera di rielaborare il progetto genemle, ove prevedere, tra l'altro, la prosecuzione

àeliarciapiede isistente lungo la via Berlinguer per rendere pir) agevole e sicuro I'accesso ar

barnbini. ultimata questa fase si Focederà all'esp€rimento di un'unica asta pubblica che prevederà

I'appalto sia dei lavori di completamento della cucina che tutti gli altri lavori estemi in tutta l'arca

di pàrtinenza del plesso. Da qu€sti lavori sarà stralciata solo la parte relativa al completamento delle

sote opere necessarie all'ottenimento del cefificato di prevenzione incendi, i quali samnno

sicuramente ultimati prima dell'inizio del nuovo armo scolastico.

5i è proceduto, nel ftattempo, alla collocazione di tutti i corpi illuminati nonché

all'adeguamento, in conformita alla legge 4611990 che regolamenta la realizzazione degli impianti

negli edifici pubblici e privati, dell'impianto elemico.

2 .  S (  t  O i .  \  \ l ! l ) l  \  {  O \ l t  \ \ l . l ' .

Per ciò che attiene al plesso della scuola media, nelle more di poter dare inizio ai lavori, già

relazionati ai punti che precedono, si effettuennno nel corso della pausa estiva dei lavori di

manutenzione per la eliminazione dei piccoli inconvenienti già segnalati

3 . , \LTRI  l \ I l , l ì \  I  \ l  I  \ l  LsFT lO l ì l :  l ) [ .1 .1 .  \  P - l

Sono stut awiate Ie procedue volte alla vedfica della faftibilità dell'estensione a lune le

scuole, di ogni ordine e g.ado esistenti sul teritorio, del servizio di refezione'

Si evidenzia come, grazie alla celebrazione, ad inizio anno, di un'unica gara per la fomitura

dei prodotti di pulizia e quanfaltro occorente pet la gestione ordinaria delle scuole, sia stata

ottenuta un considerevole riduzione dei costi.

Qrazie all'attivazione di canati di comunicazione tra Ente Locale, Istituzioni scolastiche è

genitori, si è resa possibile l'organizzazione del l" "Campo Solare" che vedrà imp€gnati circa 50 Îra

allievi e genitori.

SERVIZT SO6IALI

l .  ( 'AN l l l l ( )  l ) l ' . 1 . t . . \  I ) l . s I f \ \ zo \ l ' .  l )  l so  l ) t ' . 1 .1  \  s l l { t  l l - t  l ì \  s l ) (  l ( l
S.\\I'I',\III \ I) \ *CASA ALBERGO PER ANZIANI" \ "RESIDENZA SANITARIA
ASSISTITA".

Sulb scorta di un finanziamento concesso nell'anno 1991, da parte dell'AssessoÉto

Regionale degli Enti Locali, è stata realizuta dal Comune di Gaggi una struthra Socio-Saniraria
destn*ta a "Casa Albergo per Arcianf' . Su1la scorta del predetto finanziamento è stato dato awio
ai lavori che sono stati ultimati nel 1996.
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Allo stato la struttura consta di due elevazioni fuori telm delle quali il piano tena già

ultimato ed il piano primo ultimato limitatamente alla tamponatura estema ed alla collocazione

degli infissi estemi. I prospetti del fabbricato sono già anch'essi stati ultimati

Fino all'anno 2001 le Amministrazioni succedutssi nel tempo hanno inoltrato annualmente

ista[za ai competenti Assessorati Regionali per la concessione dei hnanziamenti necessari per la

ultirnaz ione della struttura

Nel primo semestre 2002, I'Arministrazione Ieni non ha presentato alcuna istanza di

finanziamento, fofse perché aveva awiato una pl.ocedula finalizzla al cambio di destinazione d'uso

della struttura. l,a pratica aveva già acquisito i pareri di dÎo (Ufficio Tecnico Comunale Ufficio

Servizi Sociali) ma non è stata mai delib€rata.

Dopo f insediamento, la nuova Amministrazione Comunale, ha iúmediatamente

atlenzionato il Foblema al fine di cercate di trovare una idonea soluzione che evitasse alla stuttura

di marcire, ma sopmttutto pensando che, nell'interesse di tutta la cotlettivit4 non ci si poteva piir

D€mettere di non utilizzare una stuttura di quelle dimensioni invidiata da tutti i paesi del

circondario. Abbíomo appreso daì funiona dell'Assessoruto degli Enti Localì, origí,tario

!ínanziatorc della strutturu, che era gíà stùlo predisposto un piano per ílti anziamenlo dei lato'di 
completamento di tutte le stîulturc socío$anìlaric .lal qaale ìl Comune dÍ Gaggí è stolo escluso

in quúnîo non ateva presentato iEtanzt nell'anao 2002

Accetata la impossibilita di procedere alla realizzazione dell'opera medianÎe la concessione

di finaoziamenti pubblici, agli inizi del corrente anno sono stati avviati i contatti con la società

"Villa Se/eha" che in atúo gestisce in territorio del Comune di Moio Alcantara vB "Residenza
Ssnitaria Assistito" regolarmente converzionata con I'A.U.S.L. di Messina. A Îal proposito la
societa ha fatto p€rvenire la propria disponibilità a procedere alla locazione della struttura
impegnandosi a completarla a propria ctlra e spese, con scomputo sul canone annuo di affrtto. La
società ha proposto di realizzare all'intemo della struttura un presidio di residenza extra-
ospedaliero, (R.S.A.) ResideDza Sanitada Assistitq polifirnzionale per complessivi 40 posti letto'
dotata di poliambulatori per prestazioni sanitarie di tipo specialistico, nonché della creazione di un
cento diuno ricreativo integrato rcl contesto dei servizi proposti.

L'Amministrazione Comunale avendo acquisito infom^zioni circa la conduzione e la
gestione, da p€rte della società "Villa Serera", della Residenza Sanitada Assistita nel Comune di
Moio Alcantara, dove, tla I'alùo, sono stati ricoverati anche cittadini gaggesi, avendo altesì
acquisito i pareri dell'Ufiicio Tecnico Comunale per ciò che attiene alla quantificazione di rnassima
del canone di locazione nonché dell'Ufficio Servizi Sociali circa l'utilita o meno di procedere al
cambio di destinazione d'ùso della shuttura, ha Foc€duto alla predisposizione di apposita proposta
di deliberazione consiliarc, In daîa ll/04DO03 con delibemzione n' 19, il Consiglio Comunale, in
adesione alla Foposta avanzaîa dalla socielà "Vills Serena", delib€rava il cambio di destinazione
d'uso della sfruttura-

Corne da sempre accaduto flel nosto paese, quando qualcuno si preoccupa di dare soluzione
a problemi arurosi, quali quello della Casa Albergo per Anziani nonchè della riapertura del plesso
della s$ola matema comunale. affiontati dall'Amministrazione nel corso del primo anno di
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insediamento, si scatena il finimondo. Infatti in queste circostanze emergono le lungimiranze, le

iio"r"-", ie capacit{ e soprattutto la presurzione di "lllustri" politici locali, a tal punto da dare

iirusi t'lmpr.t"ion" ai accampare dei diritti in medto alle decisioni assunte dall'Amministrazione e

iJ Conrijlio Corn*ale. Assisriamo a Consiglieri che in Consiglio Comurale dichiarano delle cose

úuo poi-u smentirle nelle sedi "Teatrali" per pre$mte opportunita politiche Sappiano questi

rigron 
"h" 

questa Amministazione e la maggioranza Consiliare non prcsteranno il fianco a

oà.*o, nor, risponderanno a nessulì4 provocazione, andranno avanti nella decisione già assunta

convinti ai potei;spondere con i fatti soprattutto alle contestazioni prcvenienÎi da chi non è stato

legittimato dai cittadini di Gaggi ad esercitare un ruolo politico'

2. l lolìSl: L \\ OlìO "L:r ( rrlr- '

Per come già comunicato dalla precedelte relazione, continua la borsa lavoro per tossico ed

alcool-dipendenti finanziata con fondi comunali' Di tale servizio in atto íe ùsufruisce rlna unità

presso la stuttura di emergeDza sociale "La Cura"'

3 .  PAI ìT I . \  \ l { l  \  Io  (  o \  t . ' t  \ ( ; l l l . l ì l  \

Alla luce della deliberazione di G.M. n. l3l del 3011212002, con la quale veniva apprcvato

il protocollo d'intesa per l'attivazione di un partenariato con L'Ungheria che.vede interessati alcuni

Càmuni della Valle dell'Alcantaú, è sÎato redatto già il progetto che Fevede la scambio cultuale

*o t'Ungh"riu. tt ptogetto nella fase iniziale vedrà intercssaÎi solo i Comuni di Gaggi e Malvagna'

,1. PRESENT.\ZIo\ E PRO(;l ' .- lTI

I $ato redatto un progetto amuale per I'assistenza a due disabili gravi' ai sensi dell'art 39'

co. tr', della legge 10411992. Tale Fogetto è stato redatto in collaborazione con i Comuni di

Ciaraini-loot i-L*ojanni ed è già $aó finanziato, a cula dell'Assessorato EE LL" Entro breve

periodo, lo sîesso, sa.rà awiato.

F stato presentato € già finanziato dalla Prcsidenza del Consiglio dei Ministri - Ufficio

Nazionale per il Servizio Civile, il gogetto denominato "Hansel e Gretel'' Tale plogetto prevede

un appoggio quotidiano di 12 ore per r.ri anno in favore di madri lavoratrici con I'accoglienza di 20

.i";; 
-dl 

"d 
compresa îra i j e i 13 armi. ll progetto, realizzato in collaborazione con

I'Associazione di volontariato "Penelope" partira dal l' agosto p'v e si svolged presso i locali

della scuola tDatema- Tale progetto prevede l'impiego di n" 8 giovani gaggesi selezioúati a cu'a

della medesima Associazione.

e stato presentato un progetto deoominato "La Melarancia" presso la Presidenza del

Consiglio dei Ministri - Ufficio Nazionale per il S€rvizio Civile. Tate prcgetto prevede lo sviluppo

tlel veide pubblico in favore di attivita di animazione nei confronti di anziani ed altre fasc€ di

popolazione a rischio. E' stata plevista, altresì, I'organizzazione di attivita socio-ricreative che

possano favoùe la socialilà con il teritodo e stimoiare forme di solidariet'à Îra la popolazione

anziana. Scopo del presente progetto e quello di attivare nel territolio del Comune di Gaggi un

servizio <li gesione ó manutenzione dedi ;p azt T tdi atlrezzzl;i. l progetto ar,rà la durata di I anno e

sara awiato se ed in oùanto finanziato.

Pag. 21



5.  (  ( )S t ! l l  / , t o \ t .  l ) t . . l ,  t ) ! :n ì l . t to \ r ) (  t ( )  s  \ \  \ t i t o t ) f . \ ( ) \  \  \  t  r ,  - t ) . ì1  ' l

Secondo le prescrizioni dettate dalla Legge 32812000, è staro costituito il Distreno Socio-
Sanitario "D32". AÌl'intemo del predetto distretto, la Presidenza è andata al ComuDe di Taormina
Cornune capofil4 mente alla softoscritta, in rappresentanza dei Comuni della "Valle
dell'Alcantard' ed al Sindaco del Comrme di S. Teresa di Riva in rapprcsenîanza dei Comuni della
"Valle d'Agrò e del Nisi'sono state ass€gnate le vice Presidenze. Il Comune di Gaggi è slato aìtresì
incluso nel gruppo ristretto di progettazione. La progettazione consiste nell'intervenire nelle carcnze
sociali presenti nell'ambito distrettual€. La Fogettazione nasce dalla carenza di servizi presenti nei
teÍitori con interventi mirati a rimuovere i disagi e/o bisogni. [ tutto in collaborazione con
|A.U.S.L. di Messina - Distretto di Taomina ed il terzo s€ttore rappresenîato dal privato sociale.
Permettemi di esprimerui la mia gmnde soddisfazione sopnttutto per il fatto che, dopo tanti anni di
letargo, il nosto Comune dtoma a svolgere un ruolo di primissimo piano che sicuramente lo
riabilita quale Comune "Porta della Valle dell'Alcantara".

6 .  \ l .  t  t .U  t \  |  t .R \  I . . \ t  |  \ t l t .  so(  IA l . t , .

Nel quadro di tutti gli interventi posti in essere dall'Aúministrazione nel settore dei servizi
sociali si segnala la pemranenza dell'affido di uln minore presso I'associazione " La Fraternitd' di
Crema. Il ricovero della minore è stato disposto dal Tribunale dei Minori sotto la tutela della
neuopsichiatria dell'A.S.L. 5 di Messina. A tal Foposito abbiamo ricenrto, alcrmi giomi addietro,
la visita del Direttore dell'Associazione, dott. Gipponi, nonché della famiglia affidatariq sig.d
Mussi. Questo îappresenta un momento di gande soddisfazione per l'Amministrazione nonché per
I'Ufficio Servizi Sociali, stante che sono stati conseguiti ottimi risultati sia nel campo scolastico che
in quello riabilitativo.

g stata inolÍata istanza di ricoverc, corr spesa a carico della Provincia Regionale di
Messin4 di uDa disabile della vista presso il Convitùo Vittorio Emanu€le di Firenze per la ftequenza
di un corso triennale di cenhalinista con la bara brail€ D€r il comDuter. L'isîaúa è staîa sià accolta.

Codinuano ad essere garanîiti i s€rvizi di assisîenza domiciliare agli anziani, ai portatori di
handicap, ai minori, nel rispetto del prograDma approvato dal Consiglio Comunale coD
deliberazione n' 15 dell' I I /04/2003.

FUI.IZIONA.TiIENTO APPARATO BUROCRATICO

l .  t { l i \ \ ( ) \  o  c  oNTR. \T ' f  t  P_ t  . (  .

In data 2 luglio 2003 con deliberazione di G.M. n' 69 sono sîati rinnovati, per un altÌo all|o,
i coDtratti per T ex articolisti, oggi P.U.C., validi lavoratori e collaboratori dell'Ente.

2. t)[.t ' t\IZ_to\E Plìo( II)t l .( \ PI]R ( ON( OlìS() l\ l  [] l{\O

Nel corso della precedenîe ielazione semesta.le è stato evid€nziato come questa
Amministrazione ha definito l'armosa questione, er€diîa dalla precedente Arministrazione, relativa
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alla assurEione di n'3 unita si peisonale, sig.d D'Amico, D'attardi e Donato' risultati vincitori di
conco6i, giusta sentenza notifrcata al comune nell'anno 2000.

Altre alla questione di cui sopr4 un'altra procedura concorsuale relativa alla copertura di un

posto vacante nell'Area di Segeteri4 ex 6" qualifica funzionale, è stata ereditaÎa dalla precedente

Amministrazione. Grazie all'impegno della dott.ssa Concetta Cutufello e del Segretario Comunale

nonché grazie al parere gatuito reso dall'Aw. Nurzio Cammaroto, con deliberazione di G M n' 40

del 2l/0312003 si è proceduto alla proclamazione della sig.ra Lionti Angela quale vincitrice del

concorso con deconenza dal m€se di maggio 2003 .

ALTRI EVENÎÎ IMPORTANTÎ

Neìlo scorso mese di maggio abbiamo ricelTrto nel nosto Comune Ia visita Pastorale

dell'Arcivescovo S.E. Mons. Giovanni Marra. ln tale occasione, in accordo anche con il nostro
parroco, don carmelo Lupò, è stato convocato un consiglio comunal€ apefo a tutta la cittadinanza.

È stalo un evento molto importante e significativo che ha sicuramente contribuito a dponarc un pò

di sereniu ad una comunità ancora colpita dalla dmnmatica vicenda occorsa a due ragazzi in

seguito ad un incidenle sul lavoro. Spiace dover evidenziare come nesstm consigliere appafenente

al gruppo di opposizione foss€ prese[te all'inconto.

CONCLUSIONI

E già trascorso un aruro dalla data della rnia elezione alla carica di Sindaco del Comtme di

Gaggi. Mi sembra doveroso iniziare a tracciare un primo bilancio dei risultati conseguiti'

Sic-tiamente il momento pit) esaltante è stato rapprcsentato dalla riaperh'a del plesso della scuola

matema comunale, ,op.uttotto pel il modo con cui ciò è awenuto, infatti non smetteremo mai di

nîgîaziare tutti coloro che in modo spofitaneo e del tutto gaÎuito hamo contribuito ad aiutarci a

concludere i lavori necessari a rendere fruibile il plesso. Un alto momento Importante e

sicuramente rapprcsentato dalla questione relativa alla Casa Albergo per Arziani che vede

l',qrnministrazióne ed il Consiglio Comunale impegnati nella definizione delle procedure

amministrative finalizzate alla ultimazion€ e conseguenziale utilizzo della struttura che

rappresenterà siculameîle un gosso risultato p€r tutta la cittadinanza alla quale sarà consegnata una

ttrotn- fir-iot ul" ch€ potà dare lustro al paese di Gaggi. Una ciÎazione meritano ariche la

definizione di alcune controversie legate al úconoscimento di debiti fuon bilancio nonché alla

definizione di alcune procedure concorsuali che si trascinavano da anni tjn alÍo momento

importlnte è rapFesentato dalla definizione delle plocedule inerenti l'approvazione del prcgetto per

la iealizazioné tli un centro di distribuzione di generi alimentari da realizzarsi a cura del Consorzio

Sigma nonché delle procedue per I'apFovazione del piano commerciale, di cui si aspetta il placet

d;nitivo da parte úel'Assessorato Regionale Teritorio ed AmbienÈ. Da evidenziarc, iniDe la

definizione deil'iter per I'approvazione definitiva del Piano Regolatorc Generale' il cui carteggio è

già stato trasmesso ai Presidènte del Consiglio Comunale e che siqlamente n€i prossimi giomi sarà

inserito all,ordine del giomo del Consiglio Comunale. Auspicando che il dibattito su tale delicata

questione possa svolgersi, nel dspetto dei ruoli, con Ia massima serenità' si ritiene che entlo breve

t"mpo unitt" questa vicenda che si trascina da un ventennio possa trovale una soluzione

nellìinteresse non dell'Amministrazione o del Consiglio Comunale ma' bensi, nell'interesse di tutta

la cittadinanza gaggese.
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Queste sono solo alcune delle questioni piir importanti afirontate nel corso di questo primo

anno di sindacatua. Solo $azie all'impegno. aìla disponibilità ed alla responsabilità di tutti i

componenti del Gruppo "Crcsciamo con Gaggî'ciò si è reso possibile A tutti va il mio

fingmziamento e la mia ammirazione, vi posso assicuare che è veramente difficile riuscire a trovare

un-gmppo come qu€sto che lavori con la massima armonia, solidarieta e soprattutto con grande

umilta al solo scopo di rendere un servizio verso il proprio paese.

Vogto, alrresì, ribadire il mio dngraziamento a îutto il personale dipendente ed al SegeÎario

comunale con i quali siamo riusciti ad instaurare un ottimo rappono sia lavorativo che ufiano il che

ci pemette di lavorate con Ia massima serenita e quindi nella condizione migliore pel affrontare

tutte le problematiche legat€ alla gestione ed amministazione della cosa Pubblica. una citazione

particolare mi sia consentito di dvolgerla all'amico Nino castorina che, all'inizio dell'afuto, dopo

;ver lottato disperatamente conîro un mal€ incurabile, prcmaturamente' I passato a miglior vita'

Nino ha sicuramente mppresentato un pezzo di storia del nostro comune' la sua simpati4 la sua

disponibilita ed il suo impegno nel canpo del sociale rimarranno per sempr€ impresse nella nosta

memona,

Auspico, per il futuro, che possa awialsi un serio e soprattutto s€rcno dibattito politico con

tutte le forze politiche esistenti sul telribúo, convinÎa che ciascrmo di noi, nel Îispetto del Foprio
ruolo, possa confibuiie alla crescita della nostra comunita. Credo che non serya a nessìmo

awelenare, così come accade da qualche mese a questa parte' il clima poliÎico allo scopo solo di

esserc contro qualcuno. Questo paese ha bisogno di tuÎti, soprattutto di quanti con umiltà si

vorranno sforzare di dare il proprio contributo per un paese migliore'

Dalla Residenza tAunicipate, 1ì 18/07/2003

'r#;i::+
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